

Hommage à Georges Mathieu de Durand

Je vous signale le récent décès, le 3 novembre dernier, du Père Georges Mathieu de Durand o.p.. Homme de peu de bruit, effacé même et ne cherchant ni ne fréquentant les tréteaux, il a rapidement acquis une réputation mondiale dans son domaine. Médiéviste de haute qualité, il a marqué au coin de son influence l'Institut d'études médiévales où il a fait carrière pendant plus de trente ans. Je vous invite à prendre connaissance de l'hommage que lui a rendu, dans FORUM, son collègue et ami le professeur Étienne Tiffou.